



Berufswege-Veranstaltungen: Wintersemester 2015/2016

Firmentag der Pharmazie

Sechs Pharmazie-Unternehmen stellen sich und ihre Arbeit vor

16. Oktober 2015

Die Projektgruppe Praxis&Beruf der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät hat gemeinsam mit der Fachschaft Pharmazie am Freitag, den 16. Oktober 2015, den ersten „Firmentag der Pharmazie“ organisiert.

Zahlreiche Studierende der Fachrichtungen Pharmazie, Molekulare Medizin und Bio-chemie nutzten die Chance, sich in lockerer Atmosphäre über die verschiedenen pharmazeutischen Unternehmen zu informieren. Sechs Pharmazie-Unternehmen waren mit einem Informationsstand vor Ort vertreten: ABNOBA GmbH, Boehringer Ingelheim, CordenPharma, CureVac, InfectoPharm und Teva/ratiopharm. An den Ständen konnten sich die Studierenden unter anderem nach beruflichen Anforderungen und freien Praktikantenstellen erkundigen.



Studierende beim Firmentag (Foto: Anja Kurz)

Der Firmentag der Pharmazie bot nicht nur den Studierenden die Gelegenheit, die Unternehmen besser kennen zu lernen, auch für die Unternehmen selbst war der Tag eine gute Möglichkeit, um die Studierenden auf sich aufmerksam zu machen.

In Firmenvorträgen stellten sie noch einmal ihre Arbeit, Forschungsschwerpunkte, Einstiegsmöglichkeiten in das Unternehmen sowie mögliche Arbeitsbereiche vor.



Firmenvorträge (Foto: Anja Kurz)

Die Vorträge stießen auf großes Interesse der Studierenden, wovon ein durchweg gefüllter Seminarraum zeugte.

Die Studierenden nahmen den „Firmentag der Pharmazie“ sehr gut an und auch die Pharma-Unternehmen freuten sich über den Kontakt zu den Studierenden und den großen Zulauf. Für die Fachschaft Pharmazie und das Team von Praxis&Beruf war der erste „Firmentag der Pharmazie“ ein voller Erfolg. „Das könnten wir in Zukunft regelmäßig machen“, sagte Salih Yilmaz von der Fachschaft Pharmazie.

Anja Kurz
19.10.2015